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妹 山
本校教育目標

学 び 合 い 、鍛 え 合 い 、
と も に 生 き る

令和２年度２学期が始まりました。短い夏休みでしたが子どもたちは積極的に課題

や部活動に取り組むことができたと思います。

夏休み中には３年生最後の部活動の大会がありました。例年とは違う大会ではあ

りましたが、大きな困難を経験してきた子どもたちの一生懸命な姿に心を打たれま

した。心から｢感動をありがとう｣と伝えたいです。

さて、２学期は行事の学期とよく言われます。体育大会や文化発表会等に取り組

み、自己有用感や自尊感情を伸ばす絶好の機会でもあります。１学期にもお知らせ

したように、体育大会は規模を縮小をして行います。文化発表会のメインである合

唱コンクールは残念ながら中止としますが、できるだけ子どもたちの活躍の機会を

設けたいと職員一同で考えております。（詳しくは右ページをご覧ください。）

３年生の修学旅行につきましては、三者懇談でも担任から話があったように、行

き先や日程について現在最終調整に入っています。修学旅行の実施については多く

の意見があるのは承知しています。他町村の動向を見ながら、子どもの安全面を第

一優先にした修学旅行を考えています。行き先、日程等は９月初旬には発表できる

予定です。

１、８月３日（月）に３年生が吉中友灯工房を実施しました。

今年も製材組合、和紙組合、製箸組合、アドバイザーのあかり

作家の坂本さん、そして吉野高校の協力をいただき、吉中友灯工

房を実施しました。設計の段階から子どもたちは熱心に担当の方

々の話に耳を傾け、思い思いの灯を制作しました。今までも立派

な灯が作成されますが、｢今年は例年以上の作品ができましたね｣

とアドバイザーの坂本さんが感心されていました。１０月２３日

（金）に作品の審査会が開かれます。今年の審査会は非常に難し

くなると思っています。なお、作品の公開は、３年生の三者懇談

に合わせ、１０月２６日（月）から２９日（木）までの１４時か

ら１７時まで、本校２ F 多目的室で行います。公開は全保護者の方を対象とさせてい
ただきますのでお時間を作っていただきご観覧いただければと思います。
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２、体育大会は規模を縮小して実施します。

１学期にもお知らせしましたように、体育大会は１０月３日（土）

（雨天時は順延します）に、半日開催で実施します。詳細につきまし

ては、後日プリントを配布しますのでご覧ください。保護者の方々の

ご観覧は、一家族２名までにお願いします。なお、当日は給食を実施

し、下校は１３時半ごろを予定しています。

３、進路および修学旅行説明会を開催します。

１０月 ９日（金）の１４時３０分から予定しています。

奈良県の県立高校は、再編成の最終段階を迎えています。多くの特色ある高校が来年度

から開校しますので、進路説明会で進路選択の幅を持たせることができるよう、ぜひご出

席ください。今年度の進路説明会は、吉野高校と大淀高校の進路担当の先生に来ていただ

き、新しく来年度からできる ｢奈良南高校 ｣についての説明を聞きます。なお、例年は１、

２年生の保護者の方々（希望者のみ）にも参加をしていただいていますが、今年度は、３

年生の保護者の方のみとさせていただきます。ご理解のほどよろしくお願いします。

修学旅行説明会については、進路説明会の後実施します。日程、

行き先、費用等の細かな説明とコロナウイルス対応等について、学

年主任から話をさせていただきます。

４、吹奏楽部演奏会とアート部作品展示を行います。

今年度、文化発表会中止のため、文化系クラブの発表や展示を下記の

とおり実施します。

吹奏楽部の演奏会を１０月２３日（金）の１５時１０分から１５時

４０分まで体育館で行います。公開は吹奏楽部保護者（１年生から３

年生の各家庭２名まで）のみとさせていただきます。ご理解のほどよ

ろしくお願いします。

アート部の作品展示につきましては、１０月２６日（月）から２学期

の終わりまで、校内展示をします。全保護者の方々は、三者懇談等の機

会を利用して、ぜひ観覧ください。

５、 ICT 教育の充実のために。
文部科学省の GIGA スクール構想のもと、 ICT 教育充実のため、

町が生徒一人１台のタブレットとしても使用できるノートパソコ

ンを購入してくださいました。機器はすでに学校に納入されてい

ます（奈良県下で２番目早さです）が、各種設定等でもう少し時

間がかかります。授業で使えるようになるまで楽しみに待ってい

てください。

吉野町では、子どもが家庭にいても学習を継続できる環境整備

（オンライン学習）も視野に入れ、今後も整備を進めていく予定

です。町に感謝の気持ちを伝えたいです。

※裏面に新しい年間行事計画を印刷しています。なお、新型コロナウイルス感染症の拡

大に伴い変更する場合があります。ご了承のほどよろしくお願いいたします。


